
Jordi Alba: &quot;No me lo creo; poco a poco lo iré asimilando&quot;
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&quot;Se han puesto de acuerdo los clubes y al final me voy al Barcelona. Ha salido todo bien
y estoy contento&quot;, agregó Jordi Alba, que dedicó el triunfo a &quot;la gente de Hospitalet,
a mi familia, a mi abuelo y todos los que me han apoyado siempre&quot;, concluyó ...Leer todo
el artículo »
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